

Protokollauszug

aus der Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Gägelow vom 20.04.2021

Top 3 Einwohnerfragestunde

Frau Sturmheit erkundigt sich, ob im MEZ ein Testzentrum geplant ist zu eröffnen.

Herr Helms-Ferlemann informiert, dass erste Gespräche mit ihm, dem Centermanager des MEZ und der Leiterin der Apotheke stattgefunden haben. Die Abrechnung erfolgt über die Apotheke. Auf die Annonce im Wismarer Blitz haben sich bis jetzt 11 Freiwillige gemeldet, u.a. auch Fachpersonal.

Die FFW stellt zwei Zelte zur Verfügung. Das Testzentrum soll am 29.04.2021 in Betrieb gehen.

Frau Fiedler fragt nach, ob im Ahornring die Begutachtung der Bäume durch einen Gutachter erfolgt ist. Kleinere Bäume wurden bereits wieder durch Anwohner nicht fachgerecht zurückgeschnitten.

Herr Helms-Ferlemann gibt zur Kenntnis, dass die Begutachtung erfolgt ist und das Gutachten erwartet wird. Die Bäume sind mit Plaketten nummeriert worden. Wenn das Gutachten vorliegt, wird es im Bauausschuss ausgewertet und auch mit dem Landkreis besprochen.

Die im Ahornring gepflanzten Bäume haben bereits an den Gehwegen Schäden hinterlassen, es ist auch festgestellt worden, dass diese Bäume nicht für Wohngebiete geeignet sind.

Frau Fiedler erkundigt sich, was gegen die Anwohner unternommen werden kann, die die Bäume unrechtmäßig beschneiden.

Herr Helms-Ferlemann hat selbst abgeschnittene Äste vor einem Grundstück vorgefunden und dieses auch dokumentiert und an die Verwaltung weitergeleitet. Der

Grundstücksbesitzer ist angeschrieben worden, aber die Beweislast ist schwierig, da nur die Äste am Grundstück lagen.

Frau Sturmheit fragt an, ob es Kenntnis zum Impfstand der Lehrer, dem Personal des Schulträgers und dem Personal des Hortes und der Kita gibt.

Herr Helms-Ferlemann hat über den Impfstatus keine Kenntnis, die Schulleitung hat für die Lehrer eine Bescheinigung zur bevorzugten Impfung ausgestellt. Die Gemeindeglieder sind bereits geimpft, für die Kameraden der Feuerwehr hat der Bürgermeister Bescheinigungen für die bevorzugte Impfung ausgestellt.

Frau Oldenburg ergänzt hierzu, dass die Lehrer, die mit Astrazeneca eine Erstimpfung erhalten haben, jetzt mit dem Moderna Impfstoff die Zweitimpfung erhalten werden.

Nach ihrem Kenntnisstand sind in der Kita Proseken die meisten Erzieher bereits zum ersten Mal geimpft.